

Alstom remet 600 ordinateurs à la Fédération Wallonie-Bruxelles

Une démarche sociétale pour développer l'apprentissage numérique des élèves défavorisés



19 novembre 2020 – Alstom remet aujourd’hui 600 ordinateurs ainsi que des accessoires informatiques (écran, clavier...) à la Fédération Wallonie-Bruxelles pour les élèves de l’enseignement primaire et secondaire.

Ces ordinateurs portables, écrans et postes de travail proviennent du site d’Alstom à Charleroi et commenceront une nouvelle vie après 3 ans d’utilisation en entreprise.

Tous ces ordinateurs seront reconditionnés par la Fédération Wallonie-Bruxelles et proposés aux écoles. Ceci pour permettre à des enfants défavorisés de disposer d’un matériel informatique de base et de suivre des cours à domicile. Ils pourront ainsi réaliser les travaux envoyés par les professeurs via internet.

Cette action est d’autant plus appréciée dans le contexte actuel du coronavirus et d’une grande partie des cours à distance. Par ailleurs, l’autonomie d’apprentissage est de plus en plus préconisée par les écoles. D’où un réel sens pour Alstom Charleroi de soutenir l’éducation des générations à venir en participant à leur digitalisation.

« Cette démarche s’inscrit activement dans notre démarche de responsabilité sociétale, explique Bernard Belvaux, Managing Director Alstom Benelux. Nous développons des initiatives sur les axes environnementaux, de la mobilité, de l’égalité des chances et de la santé de nos collaborateurs. La remise de 600 ordinateurs s’inscrit dans notre engagement pour lutter contre les inégalités sociales et favoriser une inclusion numérique pour tous. C’est un geste tant pour les jeunes que pour le personnel enseignant qui souhaite également communiquer de façon numérique avec chaque élève. »

Parmi les actions de responsabilité sociétale qui couvrent l’empreinte environnementale, la santé et la sécurité des collaborateurs et l’égalité des chances, le site Alstom à Charleroi a entrepris plusieurs initiatives. Dans le cadre de l’égalité des chances, l’entreprise participe chaque année aux DuoDays (une expérience professionnelle au cours de laquelle des demandeurs d’emploi ayant un besoin d’accompagnement forment un duo avec un salarié de l’entreprise) et organise au sein de son personnel une collecte de cadeaux pour la Saint Nicolas d’enfants de la Région de Charleroi qui ne reçoivent pas de cadeaux.

À propos d'Alstom

Pionnier des solutions de mobilité plus durables et plus intelligentes, Alstom développe et commercialise des systèmes intégrés permettant de jeter les bases d'un futur modèle de transport. Alstom propose une gamme complète de solutions, des trains à grande vitesse, métros, tramways et e-bus aux systèmes intégrés, services personnalisés et solutions d'infrastructure, de mobilité digitale et de signalisation. En 2019/20, l'entreprise a réalisé un chiffre d'affaires de 8,2 milliards d'euros et enregistré pour 9,9 milliards d'euros de commandes. Alstom, dont le siège est basé en France, est présent dans plus de 60 pays et compte actuellement 38 900 collaborateurs.

En Belgique, Alstom déploie ses activités autour de deux centres d'excellence, dédiés l'un aux solutions de signalisation dont le standard européen ERTMS, et l'autre aux systèmes de traction et de récupération d'énergie. Alstom emploie en Belgique 1250 personnes dont 500 ingénieurs et pilote 20 programmes de R&D pour une mobilité plus intelligente et durable, en collaboration avec les universités, les PME et les start-ups

Contacts

Presse :

Sonia THIBAUT - Tel. +32 473 933873

sonia.thibaut@alstomgroup.com